

INDICADOR DE VICTIMIZACIÓN DE LIMA METROPOLITANA Y DE LA PROVINCIA CONSTITUCIONAL DEL CALLAO

ENERO - JUNIO (2017 - 2024)



¿Qué es la victimización?

El indicador de victimización refleja el porcentaje de la población que ha sido víctima de algún hecho delictivo en los últimos 12 meses.



¿Cómo medimos la victimización?

Por medio de la Encuesta Nacional de Programas Presupuestales (ENAPRES), cuya población de estudio son las personas de 15 y más años de edad de las áreas urbanas a nivel nacional, y tiene como uno de sus propósitos principales dar a conocer si la población de 15 y más años de edad ha sido víctima de algún hecho delictivo.

Provincia Constitucional del Callao

Lima Metropolitana

DIFERENCIA DEL ÍNDICE DE VICTIMIZACIÓN DE **4,9%** A FAVOR DE LA PROVINCIA CONSTITUCIONAL DEL CALLAO AL SER COMPARADO CON LIMA METROPOLITANA DURANTE EL PERÍODO ENERO-JUNIO 2024.



En el presente gráfico, se puede evidenciar que durante el período de enero a junio de 2024, la diferencia del índice de victimización es 4,9% a favor de la Provincia Constitucional del Callao con respecto al valor obtenido en Lima Metropolitana.

(*) Período 2020 - 2022, crisis sanitaria por el COVID-19.